



Printemps des poètes 2024

publié le 10/03/2024

A partir du 11 mars, le [Printemps des poètes](#) s'invite au collège de l'Argentor.

En amont, les personnels d'éducation ont été invités à proposer un poème qui les touche afin de le partager avec les élèves. Au total, ce sont 15 poèmes qui ont ainsi été rassemblés auprès des surveillantes, des enseignants et de Monsieur Ulrich, principal du collège.



Les textes, imprimés en format A3, ont été installés dans différents lieux de l'établissement. Les collégiens peuvent ainsi les retrouver sous le préau, accrochés aux piliers, dans les couloirs à chaque étage ou encore au réfectoire.

Cet essaimage permet à chacun de se laisser surprendre par ces poèmes, d'avoir le temps de les lire et d'être touché par la variété des thèmes abordés.

Une sélection de documents - romans, recueils de poèmes - est proposée au CDI pour compléter cet affichage. Pour satisfaire toute envie immédiate de poésie, le site [Poética](#) propose une large sélection de textes.